



## **PRESSEMITTEILUNG**

Herford / Düsseldorf

09.04.2018



### **DESIGNWETTBEWERB: PIERRE CARDIN KOOPERIERT MIT DER AMD DÜSSELDORF**

Die Herforder Ahlers AG arbeitet im aktuellen Sommersemester im Rahmen einer Kooperation mit der AMD Akademie Mode Design in Düsseldorf zusammen. Am 05. April wurde bei einer feierlichen Kick-Off Veranstaltung im Ahlers-Showroom in Düsseldorf ein Design- Wettbewerb für das vierte Semester der Modedesignstudenten gestartet. Für die Saison Frühjahr / Sommer 2019 der Ahlers-Marke Pierre Cardin soll in einem gemeinsamen

Praxisprojekt eine Kollektion, bestehend aus je zwei miteinander harmonisierenden Herren- und Damenoutfits pro Student, entwickelt werden. Unter dem Dachthema *SMART' en UP Basics!* ist von den Studenten eine Konzeption zu erstellen, die sich in den gesamtästhetischen Zusammenhang der Marke positionieren lässt und dabei zusätzlich innovative Tendenzen aufweist. Die DNA der Marke Pierre Cardin muss dabei gewahrt werden. „Über die Zusammenarbeit mit der AMD freuen wir uns sehr. Natürlich stehen wir den Studenten beim Herstellungsprozess beratend zur Seite und sind sehr gespannt auf ihre kreativen Ideen und Entwürfe“ so Sibylle Badstieber, Head of Design / Produkt Management bei Pierre Cardin. Die Gewinner werden zum Semesterende im Juli 2018 von einer Fachjury, bestehend aus Götz Borchert (Vorstand Ahlers AG), Christian Schneider (Geschäftsführer Personal Ahlers AG),



Sibylle Badstieber (Head of Design / Produkt Management) sowie Claudia Ebert-Hesse (AMD) und Ina Köhler (AMD), gekürt.

Zu gewinnen gibt es, neben einem professionellen Fotoshooting der eigenen Kollektion, eine exklusive Reise nach Paris.

„Von dieser spannenden Zusammenarbeit können wir alle profitieren: Studierende wenden auf diese Weise direkt das an der AMD bisher erlangte Fachwissen auf eine konkrete Aufgabenstellung aus der Praxis an, und wir als Unternehmen erhoffen uns neue, kreative Impulse und halten natürlich auch nach frischen Talenten Ausschau“, erklärt Christian Schneider, Personalleiter der Ahlers AG.

Ausgewählte Arbeiten werden außerdem anlässlich der Fashionshow der AMD Düsseldorf (EXIT) im Januar 2019 präsentiert.

Zur optimalen Nachwuchsförderung vergibt die Ahlers AG zudem ein Stipendium für den Studiengang Mode Design (B.A.) am Standort Düsseldorf für den Zeitraum 01.09.2018 bis 31.08.2019.

Die Auswahl des Stipendiaten erfolgt über ein Fachgremium und wird anhand von Leistung, Engagement, Motivation, dem bisherigen Lebenslauf, und der Bedürftigkeit der jeweiligen Studenten ermittelt und im Herbst bekannt gegeben.



*Christian Schneider, Theresa Ladleif und Sibylle Badstieber von der Ahlers AG freuen sich über eine gelungene Auftaktveranstaltung im Rahmen der Kooperation mit der AMD Düsseldorf*



*Projektmanagerin Theresa Ladleif von der Ahlers AG heißt alle Anwesenden herzlich Willkommen und gibt eine kurze Einführung in die Aufgabenstellung*



*Head of Design Sibylle Badstieber erläutert den Studenten anschauungsvoll Hintergrundwissen zur Marke Pierre Cardin*



*Die Modedesignstudenten der AMD zusammen mit ihren betreuenden Dozenten und dem Team der Ahlers AG*

Ihre Ansprechpartnerin bei Rückfragen:

Carla Henkel

Online-/ Redakteurin

Telefon: +49 5221 979-2717

Fax: +49 5221 979-274

Mobil: +49 151-16237359

E-Mail: [carla.henkel@ahlers-group.com](mailto:carla.henkel@ahlers-group.com)